

Chasseurs de peur



Stéphane Quéry

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e),

"Il est bon que l'homme fasse grâce et qu'il prête, qu'il règle ses affaires conformément au droit, car il ne sera jamais ébranlé ; on se souviendra toujours du juste. Il ne redoute pas les mauvaises nouvelles, son cœur est ferme, plein de confiance dans l'Eternel. Son cœur est affermi, il n'éprouve aucune crainte, au point qu'il regarde ses adversaires en face. Il distribue ses bienfaits, il donne aux pauvres, sa justice subsiste à toujours, il relève la tête avec gloire. »

[\(Psaumes 112:5\)](#) S21

Deux choses dans le texte ici :

La générosité permet d'échapper à deux pièges liés à la possession d'argent : Le désir d'accumuler plus de richesses et la peur d'en perdre. L'esprit de générosité place sa confiance en Dieu, et non dans l'argent. Beaucoup vivent dans la peur en ce moment face au terrorisme. D'autres ont peur de manquer leur coup. D'autres ont peur de déplaire, peur de ne pas être à la hauteur... Peur... Peur.

Pourquoi les gens aiment les films de super-héros ? Car ce sont des chasseurs de peur.

Mon conseil pour vous aujourd'hui Mon ami(e)

Lorsque nous vivons une vie dans le respect et l'honneur de notre Seigneur tout puissant, Il nous conduit à vivre une vie dépourvu de crainte. Même la peur de la mort disparaît.

Bonne journée !

Stéphane Quéry

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !

